
    

 

 

 

 

Conseil d’établissement 
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Lundi 24 mars 2025 
 
 

Présences 
 

Membres parents :  Joannie Deragon  
   Claudia Goulet  
  Marilène Lalande  
  Caroline Deneault  
  Serge Létourneau  

 
Membres du personnel :  Fanny Lamoureux  
  Nathalie Rouleau  
  Dominique Fourestié  

 
Direction :  Stéphane Bouthillier 

 
 
Ouverture de la rencontre à 18 h 30. 
 
 

1. Accueil et présences 

 Mme Lamoureux est absente. C’est Mme Rouleau qui sera secrétaire de la rencontre. 

2. Question du public 

 Aucune question. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance du 24 mars 2025 

Madame Deragon procède également à la lecture de l’ordre du jour. 
Madame Goulet propose l’adoption de l’ordre du jour.  

Adopté à l’unanimité (C.É.1163-09-23) 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 20 janvier 2025 

Madame Deragon procède également à la lecture du procès-verbal de la dernière rencontre. 
Madame Lalande propose l’adoption du procès-verbal.  
 

Adopté à l’unanimité (C.É.1164-09-23) 
5. Correspondance 



    

 

 

 

 

Aucune correspondance. 

6. Comité de parents 

M. Létourneau fait part que la soirée bénévole sera à venir. Pour ce qui est de l’Institut des troubles 
d’apprentissage, nous avons un accès illimité aux conférences de la semaine passée pour les membres du comité. 
Des capsules pourraient être partagées aux parents.  

M. Bouthillier fait part qu’il y a l’annexe 83 (Aide aux parents) qui pourrait être utilisée. 

Également, M. Létourneau demande un recadrage quant à la définition de l’intimidation (gestes répétitifs qui ont 
eu des interventions et qui perdurent dans le temps). Plusieurs plaintes de parents au CSS. Une présentation du 
plan de lutte sera fait par l’école. 

7. Bénévoles de l’année 

Deux noms ont été proposés, soit Mme Deragon (refus) et Mme Karolyn Bonin, présidente de l’OPP. Mme 
Deragon propose Mme Lalande qui refuse également. Ce sera donc, Mme Karolyn Bonin. 

8. Grille-Matières 2025-2026 (approbation) 

M. Bouthillier présente la grille-matières. Il explique également le travail qui a été effectué sur les horaires à 5 et 6 
périodes. Il y aura maintien de la grilles-matières pour l’année 2025-2026. Monsieur Létourneau propose 
l’approbation de la grilles-matières 2025-2026. 

Approuvé à l’unanimité (C.É.1165-09-23) 

9. Grille-Horaire 2025-2026 (approbation) 

M. Bouthillier présente aussi la grille-horaire de l’an prochain, elle sera idem à celle de 2023-2024. Pour ce qui est 
du service de garde, cela pourra peut-être changer pour 6h45 à 17h45 au lieu de 6h30 à 17h30. Le tout sera revu 
au retour de Mme Lamoureux. Mme Deneault propose l’approbation de la grille-horaire 2025-2026. 

Approuvé à l’unanimité (C.É.1166-09-23) 

10. Suivi des inscriptions (portrait de l’organisation scolaire pour 2025-2026 pour information) 

M. Bouthillier explique la répartition des groupes dans l’info-famille. Nous avons 198 élèves de prévu pour l’an 
prochain pour le moment. Nous avons également un local de réservé pour les spécialistes qui bloque l’annexe 49C. 
Un deuxième enseignant est proposé pour la 4e année l’an prochain. 

 

 

 

11. Résultats 2e étape 

M. Bouthillier présente les résultats en lecture; 85,2% des élèves sont en réussite dans l’école.  



    

 

 

 

 

Pour le PEVR, voici ce que nous visons atteindre comme taux de réussite d’ici 5 ans :  

• En lecture : 88% 

• En écriture : 83,9%  

• En mathématiques : 90% (raisonner et résoudre) 

 

12. Coupures du gouvernement (Information) 

M. Bouthillier informe les membres que 3,1 millions sera couper au centre de service des Grandes-Seigneurie. 
Cependant, le gouvernement ne veut pas couper aux services à l’élève. Également, un surplus est venu éponger. 
L’an prochain, 2.6 millions de surplus est prévu. Le processus a déjà débuté pour trouver où faire les coupures 
gouvernementales. 

13. Restrictions sur les achats (information) 

Depuis le 25 février dernier, il est interdit de faire des achats en ligne sur Amazon, Temu, Shein etc. Nous devons 
pouvoir mettre notre pied dans le magasin pour pouvoir commander en ligne. 

14. Service de garde 

M. Bouthillier prend parole pour Mme Lamoureux. Il informe les membres que le nouveau budget initial sera 
disponible le lendemain. De plus, l’aide à la classe va évoluer pour l’an prochain. 

15. OPP (suivi 

Il y aura un Bingo le 17 avril prochain et l’OPP a plusieurs commanditaires. 

16. Activités éducatives (approbation) 

Aucune activité proposée. 

17. Coups de cœur 

M. Létourneau fait part qu’il a adoré la dernière pédagogique pour les élèves, Mme Goulet seconde. Également, 
Mme Deragon nomme que M. Alexandre au SDG gère très bien les situations. 

18. Autres points à ajouter 

Aucun. 

 

 

Levée de l’assemblée 

 Levée de l’assemblée à 20 h 19 . 



    

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

   

Signature de la présidente  Signature de la direction 

 


